
10.05.2021 

 

 

Absenkung des Kantsteins an der Bahrsplate 
 

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:  

Der Kantstein zur Bahrsplate soll für Rollstuhlfahrer*innen, Kinderwagen, Rollatoren und 
Radfahrer*innen im Bereich des Weges, auf dem auch das Radfahren zulässig ist, abgesenkt werden.  

 

Begründung:  

Für Nicht-Autofahrer*innen, die mit der Fähre nach Blumenthal kommen und mit ihren „Fahrzeugen“ 
wie Rollstühle, Rollatoren, Kinderwagen oder Fahrräder unterwegs sind, gibt es derzeit keine 
Möglichkeit, die Straße zur Bahrsplate hin zu verlassen, ohne einen Kantstein überwinden zu müssen. 
Um barrierefrei auf die Bahrsplate zu gelangen, müssen diese Menschen mindestens bis zum 
Deichschart laufen bzw. fahren. Erst hier kann der Weg ohne eine Barriere durch den Kantstein 
erreicht werden. 
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